

西蒲民商ニュース

2023年1月18日

新商連「いつでも健康
へ郷」の発表会

西蒲区巻甲2573の5
TEL 0256・72・3372
FAX 0256・72・3321

12月3日、新潟市で集会が開かれ10民商51人、西蒲民商から3人が参加しました。

中村新商連共済理事長が、

「平和でこそ商売繁盛、健康で商売が続けられる」とあいさつ。

続いて県福祉保健部・高橋裕子

さんが「認知症予防と向き合

い方」と題して講演。

中小業者へのインボイス増税 自ら対応する金額は5万円以上か！

自民党派閥によるパーティ券問題は、收支報告書不記載や政治家への裏金キックバック等は、疑惑は底なしの様相です。安倍派を中心に二階派、岸田派等全ての派閥で常態化していたと報道されています。国民や中小業者にはインボイス導入など増税強いて、自分たちは裏金作りとは開いた口がふりがりません。

インボイス制度は難しくない

インボイス制度は、

- ① 免税業者に新たに消費税負担を課す。
- ② 免税業者から新たに126万業者が消費税の申告を行う。(財務省は2500億円增收と試算)
- ③ 課税業者にも複雑な事務処理をさせる。
- ④ 消費税の大増税が狙いです。
- ⑤ インボイス制度の中止・廃止にむけて運動しているきましょう。



運動資金、昨年11月29日(土)

○西蒲民商は、確定申告の準備で自主計算パンフや自主計算ノートを配布します。そのため春季運動資金(千円)をお願いしています。12月会費と合わせ納入して下さるようお願いします。

